



## La Pluma de Sandra

Periodismo Digital Independiente al Servicio de la Comunidad



Facebook Twitter

# Ecopetrol y la USO sellan alianza histórica para producir combustibles más limpios en Colombia

La Pluma de Sandra Sin categoría 13 agosto, 2025 1 minuto

**Barrancabermeja, Colombia.** En un paso clave hacia la transición energética y la protección ambiental, Ecopetrol y la Unión Sindical Obrera (USO) anunciaron este lunes la firma de un acuerdo estratégico para la ejecución del Proyecto Línea Base de la Calidad de Combustibles, una iniciativa que busca garantizar que el país cuente con combustibles de los más altos estándares internacionales, reducir las emisiones contaminantes y fortalecer el sector petroquímico.



La alianza contempla la participación directa del presidente de la USO en el Comité Directivo del proyecto, junto a altos directivos de Ecopetrol, incluyendo el vicepresidente de Refinación y Procesos Industriales y los gerentes de las refinerías de Barrancabermeja y Cartagena.

Con una inversión estimada en US\$1.190 millones y finalización prevista para diciembre de 2030, la obra se enmarca en la Resolución 40444 de 2023 de los ministerios de Minas y Energía y de Ambiente y Desarrollo Sostenible, que ordena priorizar la calidad de los combustibles y la protección de los ecosistemas del país.

Felipe Trujillo, vicepresidente de Refinación y Procesos Industriales de Ecopetrol, destacó que el proyecto "permitirá preservar el abastecimiento de combustibles limpios, generar desarrollo económico y avanzar hacia la descarbonización que demanda la transición energética".

En la misma línea, Cesar Loza, presidente de la USO, aseguró que "con este proyecto gana Barrancabermeja, el país y Ecopetrol. Estamos comprometidos a trabajar como aliados, garantizando la normalidad en su ejecución y el respeto por los derechos laborales".

La construcción del proyecto se desarrollará bajo un modelo de armonía laboral, que busca beneficiar no solo a la industria, sino también a las y los trabajadores y a las comunidades donde Ecopetrol opera. Con esta alianza, Barrancabermeja se reafirma como el corazón de la refinación en Colombia, proyectando combustibles más limpios para el presente y el futuro del país.

### Comparte:

Compartir

Rebloguear Me gusta Sé el primero en decir que te gusta.

### Relacionado

### Búsqueda

### Widget de texto de la barra lateral

Se trata de un widget de texto. El widget de texto te permite añadir texto o código HTML en cualquier barra lateral del tema. Utiliza el widget de texto para mostrar enlaces, imágenes, HTML, texto o una combinación de todos estos elementos. Edítalos en la sección Widget del Personalizador.



**A 39 KILÓMETROS DE LA COSTA DE PUNTA GALLINAS EN LA GUAJIRA, INICIA PERFORACIÓN DEL PRIMER POZO OPERADO 100% POR ECOPETROL**

14 noviembre, 2023  
En «Sin categoría»

**GOBIERNO CONTINÚA EVALUANDO ALTERNATIVAS QUE PERMITAN REDUCIR LA INCIDENCIA DEL FONDO DE ESTABILIZACIÓN DE PRECIOS DE LOS COMBUSTIBLES EN LAS FINANZAS PÚBLICAS**

8 mayo, 2023  
En «Sin categoría»

**Tejido de Esperanza: Artesanas wayúu aumentan 40% su producción gracias a proyecto social de Ecopetrol**

29 julio, 2025  
En «Sin categoría»



**Publicado por La Pluma de Sandra**

*Periodista al servicio de la comunidad Ver todas las entradas de La Pluma de Sandra*

**Publicado**

13 agosto, 2025

[← 26 años sin Jaime Garzón: la risa que no pudieron silenciar](#)

[Desarticulan grupo criminal en Maicao: cuatro capturados y arsenal incautado >](#)

**Deja un comentario**

Blog de WordPress.com.